

Fue dado de alta en víspera de Navidad tras pasar dos meses en la UCI del Hospital de Quillota

Con gran satisfacción por parte del personal de salud de la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Biprovincial Quillota Petorca y de su familia, se dio el alta al paciente Carlos Patricio Vásquez Báez, quien podrá pasar Navidad y las festividades de fin de año junto a su familia, después de haber presentado un estado crítico de salud, tras caer desde un andamio a una altura cercana a los seis metros, en septiembre pasado.

Tras permanecer más de un mes en el Hospital Carlos Van Büren de Valparaíso, el paciente llegó a la Unidad de Paciente Crítico del Hospital Biprovincial el pasado 20 de octubre, siendo uno de los primeros usuarios en ser atendido en las nuevas dependencias. Al llegar fue internado en la Unidad de Cuidados Intensivos con un pronóstico muy poco alentador y con asistencia permanente de ventilación mecánica.

Anuncio Patrocinado

Tal como destaca el Dr. Roberto Contreras Aguilera, Jefe Técnico de la Unidad de Paciente Crítico del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, el trabajo multidisciplinario de la Unidad permitió revertir el sombrío pronóstico, pudiendo el paciente comenzar a respirar por sus propios medios y comunicarse con su familia, lo que permitió darle el alta médica, tras cumplir con el plan de rehabilitación diseñado en el servicio crítico hospitalario.

"Estamos muy contentos, porque en realidad Carlos siempre fue un desafío, pensamos que no íbamos a lograr sacarlo del ventilador, y esto demuestra que el trabajo entre todos los profesionales, y la importancia de contar con todos los profesionales en una unidad altamente especializada como es la Unidad de Paciente Crítico, tiene resultados. Un paciente que, en estricto rigor, no debiese volver a respirar solo, hoy respira solo, lo cual le da una independencia y le permite comunicarse con su familia, conversar, y eso mejora la calidad de vida del paciente después de un accidente tan grave como lo que él presentó", señaló el médico intensivista.

Fue dado de alta en víspera de Navidad tras pasar dos meses en la UCI del Hospital de Quillota



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Cabe destacar que el trabajo multidisciplinario realizado con Carlos Vásquez Báez contempló el despliegue de médicos, enfermeros, TENS, fonoaudiólogos, kinesiólogos, terapeutas ocupacionales y nutricionista

Familia agradecida por tamaño regalo de Navidad

Al momento del alta la alegría del equipo clínico, sumado a la satisfacción por el deber cumplido, se sumó a la emoción de Carlos y su familia, quienes además de valorar la atención sanitaria recibida por el paciente, se mostraron felices por poder pasar Navidad en familia, tras el alta médica.

Magaly Báez Tapia, madre de Carlos señaló: "Estoy muy agradecida del Hospital, de todo el personal, porque mi hijo iba a salir con ventilador y ellos lograron sacarle el ventilador; así es que felices en estas fiestas, porque él va a estar junto a su hija, su esposa, yo -que soy su mamá- sus hermanas y familia en común que han estado todo este tiempo apoyando en el proceso de él. Así es que muy agradecida del Hospital por todo lo que hicieron por él, que lograron también que comiera por su boquita, entonces yo no tengo más palabras para decirles que estoy muy agradecida del Hospital, muy buena la atención, me lo trajeron muy bien", señaló su emocionada madre.

Fue dado de alta en víspera de Navidad tras pasar dos meses en la UCI del Hospital de Quillota

Por su parte, el paciente quiso señaló tras dos meses de permanencia en la Unidad de Paciente Crítico del Hospital Biprovincial, primero en Cuidados Intensivos y luego en Cuidados Intermedios: "Fue muy buena la atención aquí en Quillota, todo en conjunto; gracias a Quillota salí adelante, salió todo bueno, porque me sacaron los ventiladores, llegué con una máquina grande de la operación y gracias a Quillota, salí adelante. Muy contento con todos los médicos y con todas las atenciones", señaló al momento de ser dado de alta.

Así, tras un sombrío pronóstico y gracias al esfuerzo de todo el equipo multidisciplinario de la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Carlos pasará estas festividades en familia con mayor independencia y calidad de vida.

y tú, ¿qué opinas?